

祝子の風

黒岩小中学校学校だより

H30.5.29

No.2

文責：校長

全員が燃えた感動の体育祭！

今回から万国旗・入退場門がお目見え

五月二十日(日)、抜けるような青空のもと、体育祭を開催しました。

入退場門は昨年度の卒業生・中教頭制作



延岡市教育長をはじめ、多数のご来賓、保護者、地域の方々にご参加いただき、感動的な体育祭になりました。



青空にたなびく万国旗。PTA、青少協、体協のご協力で実現！

競技の部優勝の赤団



応援賞受賞の白団



保護者や地域の方々にも多数ご参加いただきました。



男子卓球部
六月九・十日は総合体育大会
が、四月末に行われた県北大会の団体戦で三位に入賞する健闘を見せました。六月中体連が楽しみです。



本番当日は、保護者や地域の方々も無料で鑑賞できますので、ぜひご来校ください（一三・二〇までに入場を）。



今年度、「文化芸術による子供の育成事業」が本校で開催されることになり、六月十二日(火)一三・三〇から本校体育馆で能・狂言を鑑賞することになりました。それに先だって、五月二十三日にワークショップが行われ、能について学んだり、謡を謡つたりしました。

「能」の世界を体験

今年度、「文化芸術による子供の育成

体育祭当日を迎える

まで、毎日天気予報と

の予報でしたので、雨

天順延も考えていました。

週間予報では雨

の予報でしたので、雨

天順延も考えていました。

ところです。ところが当

日は雲一つ無い晴天。

きっと子どもたちの願

いがかなったのでしょ

う（神社でお願いをし

た子もいたとか…）。

体育祭前の五月六日

(日)にはPTA奉仕作

業をしていただきまし

た。連休にもかかわら

ず、たくさん保護者

や児童生徒に参加して

いただき、見違えるよ

うにきれいになりました。

体育祭が無事に実

施できましたのも、皆様方

のご協力のおかげで

す。また、今年度、久

しぶりに万国旗を飾つ

ていただきました。私

の二年越しの願いがかないました。

校長室より